

SU NAVEGADOR DE DEFENSA CRIMINAL



EL BUFETE DE ABOGADOS MADDOX

Juicios Civiles | Defensa Criminal | Inmigración | Lesiones Personales

+1-203-972-5861

MaddoxTeam@TheMaddoxLawFirm.com
TheMaddoxLawFirm.com



Derribando
obstáculos,
encontrando
un camino
para ti.

Página 2 - CONFIANZA

Cuando se enfrenta a acusaciones penales, encontrar el equipo legal adecuado puede ser la diferencia entre un resultado positivo que cambia la vida y un arrepentimiento de por vida. Encuentre representación legal en la que confíe, un equipo que estará continuamente "en punto" para usted y tendrá en mente sus mejores intereses.

Página 3 - OBJETIVOS

Necesita una idea clara de a dónde quiere ir para poder llegar a cualquier parte. Al establecer metas, sus esfuerzos serán enfocados y efectivos. Debe esperar discutir sus objetivos relacionados con el caso y sus objetivos generales de carrera, educativos y familiares con su abogado. La planificación estratégica es esencial para su viaje.

Página 4 - MITIGACIÓN

La historia de tu vida no puede reducirse a cuando te involucraste con la ley. Quién eres y lo que representas debe resonar en los tribunales. Asegúrese de que a su equipo legal le apasione narrar toda la historia de su vida.

Página 5 - ALEGACIONES

Una base legal sólida es esencial para que la resolución de su caso sea lo más rápida posible. Un equipo legal que comprenda cómo aplicar la Constitución y las leyes estatales y locales a las acusaciones en su contra es vital para lograr el mejor resultado posible.

Página 6 - DESCUBRIMIENTO

El derecho a saber qué pruebas se alegan en su contra está consagrado en nuestra Constitución. Esta es una etapa crucial del proceso previo al juicio penal y debe ser examinada rigurosamente para que tenga tranquilidad y tenga éxito.

Página 7 - ENTREVISTAS

Las entrevistas de testigos realizadas por la policía deben examinarse cuidadosamente. Su equipo legal debe tener la experiencia para analizar esas entrevistas, así como para encontrar y entrevistar a los propios testigos. Su equipo legal debe investigar cuidadosamente los detalles de su situación y recopilar evidencia para contrarrestar los reclamos del Estado.

Página 8 - ABOGACÍA

Su defensa comienza de inmediato. Continúa sin interrupción a lo largo de cada llamada telefónica, correo electrónico, reunión y comparecencia ante el tribunal. La defensa proviene del compromiso: debe poder ver y sentir constantemente este compromiso.

USTED
DIO SU
PRIMER
PASO.
¿AHORA
QUE?





CONFIANZA

Comprenda que contratar a un abogado es su derecho constitucional absoluto. Contratar a un abogado experimentado es lo que hacen las personas informadas e inteligentes. Contratar a un bufete de abogados garantiza que esté preparado, protegido y defendido a través de un proceso legal complicado. No tiene nada que ver con la culpa. Tómese el tiempo para investigar y comprender sus derechos legales para decidir con confianza si contratar a un abogado de defensa criminal o a un equipo legal.

Tenga en cuenta los siguientes puntos durante su búsqueda...

PUEDA ESTAR ANSIOSO por comenzar su caso o nervioso por el sistema judicial, pero no elija un bufete de abogados basándose simplemente en su disponibilidad.

DEBE SENTIRSE SEGURO desde su primera interacción de que su representación legal es asertiva, obsesiva con los detalles y la confidencialidad, compasiva y auténticamente dispuesta a luchar por usted.

EXISTE UNA REPRESENTACIÓN que coincide con sus valores, creencias y metas.

NO SOLO MIRE LOS SITIOS WEB y lea las reseñas, sino que también hable con el equipo con el que trabajaría antes de decidir el camino a seguir.

LA LEY ES UN ELEMENTO PODEROSO en nuestra sociedad que puede moldear profundamente su futuro. El bufete de abogados adecuado comprenderá cada detalle de las leyes que se aplican a usted y su asunto y conocerá todas las formas posibles de aprovechar ese poder para su beneficio.

OBJETIVOS

Debe identificar metas clave para desarrollar estrategias y cumplir esos objetivos.

Comprender la mejor manera de alcanzar sus objetivos lo ayudará a tomar mejores decisiones en circunstancias difíciles.

Cuando piensa en metas, es crucial ser más específico que “No quiero antecedentes penales.”

Los siguientes objetivos son los que escuchamos con frecuencia durante nuestra representación:

- Prevenir antecedentes penales;
- Mantener el empleo;
- Continúe estando presente para su familia y sus metas;
- Ser capaz de avanzar en su trabajo y carrera;
- Mantener una licencia o certificación profesional;
- Continuar su educación;
- Poder votar;
- Ser capaz de poseer o portar un arma de fuego;
- Evitar la cárcel;
- Evite el seguimiento por GPS;
- Evitar la libertad condicional;
- Mantener su privilegio de conducir;
- Evitar mayores costos de seguro;
- Mantener la autorización de seguridad del gobierno;
- Mantener el estatus de residencia o visa.





MITIGACIÓN

Tienes una historia: tu historia, carácter y educación. Su historia también se trata de sus expectativas del futuro. Debe colaborar con su bufete de abogados para detallar cada aspecto de su historia o narrativa para describir la medida completa de quién es realmente.

La mayoría de las personas convocadas a la corte penal son buenas personas en una mala situación que resultó de asociaciones, decisiones o circunstancias lamentables. A menudo, los fiscales los miden en el blanco y negro de un informe policial y los tratan como estadísticas. Pero esa no es su historia.

Nos enfocamos en crear una narrativa convincente que ayude a los clientes a crear el impacto más positivo posible en sus casos. El objetivo es presentar un retrato completo de tu vida y mostrar cómo tu situación no te define. Este no es un momento para ser humilde, sino para decirnos, y por lo tanto a la corte, quién eres realmente.

- | | | |
|---|--|---|
|  Expedientes académicos |  Actividades de voluntariado y donaciones benéficas |  Cartas de agradecimiento |
|  Diplomas/GEDs |  Participación en la Iglesia |  Participación en organizaciones |
|  Premios/Reconocimiento |  Servicio militar |  Lista de objetivos |
|  Premios al empleado del mes |  Programas de rehabilitación con éxito |  Lista de actos o instancias de orgullo |
|  Certificados de reconocimiento |  Participación en la comunidad |  Comercio/Licencias de trabajo/Certificaciones |

ALEGATOS

El procedimiento penal de la Ley de Connecticut describe las reglas sobre qué mociones se pueden presentar bajo qué circunstancias y cuándo.

Categoricamente, las mociones y alegatos generalmente se dirigen a los siguientes temas:

- Mociones de modificación de la fianza solicitando una reducción de la fianza o la eliminación de ciertas condiciones de liberación que puede imponer un tribunal;
- Asegurarse de que todos los informes, resultados de pruebas, pruebas forenses, fotos, videos o cualquier otra prueba se entreguen a la defensa. Esto también incluye lo que llamamos "Material Brady", que es evidencia que tendería a demostrar la no culpabilidad de un acusado;
- Afirmar una violación de un derecho Constitucional que impacte la capacidad de enjuiciamiento del Estado. Esta área se persigue más comúnmente a través de Mociones para Suprimir Evidencia y Mociones para Desestimar;
- Alegatos dirigidos a qué evidencia podría permitirse en el juicio y excluyendo evidencia que puede ser injustamente dañina en comparación con su valor para un jurado, o incluso excluyendo el testimonio de testigos como oficiales de policía o supuestos expertos del Estado.



DESCUBRIMIENTO

Como defensa, tiene derecho a saber qué pruebas dicen los fiscales que tienen en su contra. Tiene derecho no solo a los informes policiales, sino también a videos de cámaras corporales, grabaciones de audio y casi cualquier material en el que la policía se basó para sus informes.

La evidencia puede ser multicapa y expansiva. Requiere el conocimiento y el intelecto de un equipo legal experimentado para evaluar, controlar e incluso derribar cuando sea posible.

Las pruebas pueden incluir declaraciones juradas, entrevistas grabadas, pruebas físicas de la escena de un presunto delito y documentos o elementos relacionados con su caso. La fuente de evidencia puede ser la aplicación de la ley, individuos privados, informantes confidenciales, agencias gubernamentales, corporaciones, proveedores de Internet, proveedores de telefonía celular y redes sociales.

Exigir descubrimiento es su derecho. Brady v. Maryland representa el estado de derecho de que usted tiene derecho a cualquier material que pueda respaldar su inocencia. A veces, la búsqueda de evidencia puede conducir al descubrimiento de que se ha retenido, destruido o no se ha conservado cuando debería haberse conservado. Esta falta de mantenimiento de pruebas o de divulgación puede conducir a cambios drásticos en la capacidad del gobierno para enjuiciar.

El análisis, el pensamiento crítico y la experiencia son imprescindibles para el descubrimiento.

Sólo una parte de esta información será necesaria o aplicable a cada caso. Aún así, el hecho de que el gobierno no proporcione el material solicitado puede brindar oportunidades de defensa adicionales, que incluyen, entre otras, la exclusión de pruebas o la desestimación de los cargos.



ENTREVISTAS

La defensa tiene derecho a entrevistar a los testigos durante la fase previa al juicio de su caso. A veces se deben encontrar testigos después de revelaciones inesperadas durante un juicio.

El bufete de abogados Maddox ha hecho precisamente eso, encontrando con éxito a una persona descrita por un testigo durante el testimonio para contradecir ese testimonio y probar que es falso.

Existe una idea errónea entre los abogados sin experiencia acerca de si pueden entrevistar a los testigos que supuestamente respaldan las alegaciones del Estado. Hay renuencia a encontrar y entrevistar a los testigos, especialmente cuando se espera que sean “testigos del Estado”. Pero, hasta que un testigo sea oficialmente revelado como testigo del Estado, no hay prohibición de intentar entrevistarlo, con o sin el consentimiento del Estado. Por supuesto, existe la mejor práctica al entrevistar a los testigos, incluida la realización conjunta con un investigador privado.

Una vez que su bufete de abogados haya realizado una investigación exhaustiva y haya entrevistado a los testigos antes del juicio, pueden compartir sus opiniones sobre cómo es probable que testifiquen esos testigos. Sus abogados también pueden explicar qué se puede haber omitido en las declaraciones de los testigos, incluidas las omisiones intencionales o no intencionales. Un informe policial solo resume lo que alega un oficial de la ley. A veces las palabras son muy precisas, pero a veces no llegan a la verdad. Una entrevista puede brindar información valiosa sobre la mejor manera de proceder con su caso y cómo refutar las acusaciones en su contra.

Hay sutileza y arte en hablar con la gente y hacer preguntas. A veces, sentarse con un testigo potencial, hacer las preguntas correctas y observar sus gestos y lenguaje corporal puede resultar en la decisión de no tomar una declaración jurada. Esa decisión es tan valiosa como obtener una declaración jurada. Aprendemos lo que un posible testigo tiene que decir y evaluamos su credibilidad.



ABOGACÍA

Cada caso penal, ya sea que las acusaciones sean delitos menores o mayores, es diferente. Los casos de Connecticut requieren comparecencias personales y pueden tardar meses o, a veces, años en resolverse. El sello distintivo de un equipo legal verdaderamente experimentado y dedicado es la defensa tenaz de principio a fin.

INSTRUCCIÓN DE CARGOS O COMPARECENCIA INICIAL

Los arrestos en Connecticut se realizan a través de lo que se llama Información. Los arrestos son "in situ" o mediante una orden judicial. En una lectura de cargos, si una persona está bajo custodia, el abogado defensor y el fiscal discuten la fianza y el juez decide. Tiene derecho absoluto a vincularse en Connecticut. El juez también puede liberarlo con una promesa de comparecer o una promesa condicional de comparecer.

ANTES DEL JUICIO

El proceso previo al juicio es exactamente como suena; el tiempo antes del juicio, durante el cual pueden ocurrir múltiples comparecencias ante el tribunal. Las comparecencias ante el tribunal tienen como objetivo garantizar el cumplimiento del descubrimiento. También involucran una discusión entre la defensa y la acusación sobre las fortalezas y debilidades relativas del caso en contra. Su historia debe contarse y contarse repetidamente en todo momento. Cuando explicamos quién es usted y qué representa, lo distingue de las acusaciones en su contra. El proceso previo al juicio también incluye la divulgación de posibles testigos expertos y cualquier divulgación obligatoria de análisis o informes forenses.

NEGOCIACIÓN

La negociación generalmente comienza una vez que ambas partes acuerdan que se han puesto a disposición todas las pruebas y que se ha producido cualquier información de antecedentes sobre usted que pueda mitigar las acusaciones.

Esto se conoce comúnmente como "negociación de culpabilidad". La negociación de culpabilidad es un elemento esencial del procedimiento penal, pero solo es una "negociación" justa si su equipo legal sabe cómo evaluar qué es justo y qué es realmente lo mejor para usted.

JUICIO

A veces, se ha agotado el esfuerzo por llegar a un acuerdo con la fiscalía y cualquier otra alternativa a la conclusión de un proceso penal. Eso significa que usted puede decidir proceder a juicio. Tiene derecho a un juicio y requiere que el Estado pruebe todos los elementos de sus alegaciones en su contra. Tiene derecho a confrontar a los testigos haciendo que su abogado los interroge en un tribunal público registrado. Tiene el derecho adicional de presentar evidencia en su nombre y producir testigos que puedan testificar y contradecir las alegaciones del Estado o que puedan testificar sobre su carácter y reputación. Tiene todos estos derechos y el derecho a un abogado de su elección, un abogado con el conocimiento, la experiencia y la tenacidad para defenderlo y abogar por usted.

Recuerde que la preparación es el elemento más esencial de cada fase de defensa. Preparación significa la mayor atención a los detalles y todas las consideraciones. Nos aseguramos de que se haya recopilado y calculado toda la información necesaria para una decisión inteligente.

